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26 May 2014 / 26 mai 2014

IOTC CIRCULAR 2014– 54 / CTOI CIRCULAIRE 2014–54

Dear Sir/Madam,

SUBJECT: COMMUNICATION FROM THE HEAD OF THE EUROPEAN UNION ON IOTC
WORKSHOPS AND MEETNGS

Please find attached a communication from the Head of the European Union regarding IOTC workshops and meetings.

Madame, monsieur

OBJET: COMMUNICATION DU CHEF DE LA DELEGATION DE L’UNION EUROPEENNE.
SUR LES ATELIERS ET RÉUNIONS DE LA CTOI

Veuillez trouver ci jointe une communication du chef de la délégation de l’Union européenne concernant les ateliers et
réunions de la CTOI.

Yours sincerely/Cordialement

Rondolph Payet
Executive Secretary

Attachments / Pièces jointes:
 Letter from Head of EU Delegation / Lettre du chef de la délégation de l’UE
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ORGANISATIONS 

DIRECTORATE-GENERAL FOR MARITIME AFFAIRS AND FISHERIES 
EUROPEAN COMMISSION 

Brussels, 
MARE B1/ND/ARES(2014) 

Mr Rondolph Payet 
Executive Secretary 
Indian Ocean Tuna Commission 
(IOTC) 
Le Chantier Mali 
PO Box 1011 
Victoria 
Seychelles 

Subject: IOTC workshops and meetings 

Dear Mr Payet, 

It has come to our attention, respectively through the industry and through an NGO, that 
a Joint IOTC/SWIOFC Workshop has been organised in Mombasa, Kenya, on 24 -28 
March 2014 and a GEF-FAO-WWF ABNJ tuna Workshop has been organised in 
Colombo, Sri Lanka, on 21-25 April 2014. The information on these workshops was 
received only a few days before the workshops. The late notice made it impossible for 
the EU to participate in these events. 

We regret very much that we were informed at such short notice about these events and 
would appreciate if in the future we were informed at an earlier stage and through the 
official channels. 

Regarding the Joint IOTC/SWIOFC Workshop, we are not convinced about the value 
added of this workshop in view of the different memberships, objectives and areas of 
competence of the two organisations We would hence appreciate to get more information 
about the rationale and objective of this workshop as well as about the costs borne by 
IOTC for its organisation. 

Turning to the GEF-FÄO-WWF ABNJ tuna Workshop, we really much regret that the 
IOTC Scientific Committee was not associated with the preparation of this workshop. 
This is all the more so as the IOTC is part of the FAO, which is one of the organisers. 
Tile subject of the workshop is of high interest to the IOTC scientists and they could háve 
positively contributed to its preparation. We also regret that developed IOTC Members 
were not invited to this workshop. The topics are of interest to all members of the IOTC. 
These topics will be discussed in other IOTC meetings such as the MSE meeting of 31 
May 2014 or the IOTC Plenary. 

Commission européenne/Europese Commissie, 1049 Bruxelles/Brussel, BELGIQUE/BELGIE - Tel. +32 22991111 

Ref. Ares(2014)1615942 - 19/05/2014



We also note on the IOTC website the information on the 3ïâ session of the Indian Ocean 
Coastal States. As the meeting is organised under the IOTC, we understand that all 
Coastal States under the IOTC Convention are invited to that meeting. 

I kindly ask you to share this letter with all Contracting Parties. 

Yours sincerely. 

Seppo NURMI 
Head of EU Delegation to IOTC 



Note : ce qui suit est la traduction d’un courrier en Anglais reçu par le Secrétariat. Pour plus de détails, se reporter à l’original.

Bruxelles
MARE B1/ND/ARES(2014)

M. Rondolph Payet
Secrétaire exécutif

Commission des thons de l'océan Indien (CTOI)
Le Chantier Mall

PO BOX 1011
Mahe, Seychelles

Objet : Réunions et ateliers de la CTOI

Cher Monsieur Payet,

Nous avons appris, par le biais de la profession et d’une ONG, qu’un atelier conjoint CTOI/SWIOFC avait été
organisé à Mombasa (Kenya) du 24 au 28 mars 2014 et qu’un atelier GEF-FAO-WWF sur les thons dans les ZADJN
avait été organisé à Colombo (Sri Lanka) du 21 au 25 avril 2014. Les informations concernant ces ateliers n’ont été
reçues que quelques jours avant leur tenue. Cette notification tardive a rendu impossible la participation de l’UE à
ces événements.

Nous regrettons vivement d’avoir été informés si tard de ces événements et apprécierions, dans l’avenir, d’être
informés de manière plus anticipée et par les canaux officiels.

En ce qui concerne l’atelier conjoint CTOI/SWIOFC, nous ne sommes pas convaincus de sa valeur ajoutée, au vu
des membres, des objectifs et des domaines de compétence des deux organisations. Nous souhaiterions donc obtenir
plus d’informations sur la motivation et les objectifs de cet atelier, ainsi que sur les coûts induits pour la CTOI par
son organisation.

Pour l’atelier GEF-FAO-WWF sur les thons dans les ZADJN, nous regrettons beaucoup que le Comité scientifique
de la CTOI n’ait pas été associé à sa préparation, d’autant plus que la CTOI fait partie de la FAO, qui en est un des
organisateurs. Le thème de cet atelier intéresse beaucoup les scientifiques de la CTOI et ils auraient pu apporter une
contribution précieuse à sa préparation. Nous regrettons également que les membres développés de la CTOI n’aient
pas été invités à cet atelier. Ces thèmes intéressent tous les membres. Ils seront abordés dans d’autres réunions de la
CTOI, comme la réunion ESG du 31 mai ou la session plénière de la CTOI.

Nous avons  également pris note des informations publiées sur le site web de la CTOI concernant la 3e session des
États côtiers de l’océan Indien. Dans la mesure où cette réunion est organisée par la CTOI, nous comprenons que
tous les États côtiers dans le cadre de la convention de la CTOI [sic] sont conviés à cette réunion.

Je vous prierais de bien vouloir diffuser cette lettre à l’ensemble des parties contractantes.

Cordialement,


